

Se trata de la primera edición de Biobío Industrial Tech

Programa de Cidere reforzará competencias de 30 emprendedores locales

La idea es impulsar la sofisticación de las empresas y fortalecer la red empresarial regional.

Reforzar los conocimientos y herramientas de 30 emprendedores locales para mejorar su competitividad es el propósito del proyecto Biobío Industrial Tech (BIT), impulsado por la Corporación Industrial para el Desarrollo de la Región del Biobío (CIDERE) y financiada por CORFO.

La iniciativa consideró a empresas que tuviesen un alto potencial de crecimiento y desarrollo tecnológico. "La innovación es una de nuestras principales líneas de trabajo, por esto queremos contribuir a la sofisticación de la matriz productiva regional, promoviendo la incorporación de tecnología, conocimiento y desarrollo científico aplicable a procesos industriales de alcance global", detalló el director de Innovación de la corporación, Esteban León.

El programa se desarrollará por nueve meses y contempla ocho módulos de formación, abordando temáticas como la ciberseguridad, el análisis de datos para la toma de decisiones, la transfor-



Se vinculará a las distintas entidades de la zona.

mación digital y la inteligencia artificial aplicada.

Asimismo, se impartirá en distintas empresas de la región, lo que a su vez permitirá fortalecer la vinculación con entidades clave e intercambiar experiencias, contribuyendo al fortalecimiento de la red empresarial regional.

Principalmente, el BIT se centra en la construcción de capaci-

dades y de cadenas de valor, "contribuyendo a la transferencia de conocimientos de innovación de la mano de expertos nacionales y por otro lado, de la mano de nuestros asociados, prospectar oportunidades para que los participantes junto a sus tecnologías se puedan integrar en las cadenas de valor de las diversas industrias de nuestra región", sostuvo.